
会派名

氏　名

市民クラブ２１

松本　孜

民主市民クラブ

西田　直勝

番号 氏　名 質　問　事　項

１．市民感覚を持った市役所に変革するため市民の徹底した参画と協働を
推し進めることについて

２．小・中・高の一貫教育について

１．ハザードマップの活用について

２．災害時における要援護者への支援プランについて

３．災害時における要援護者の情報共有化について

４．AEDの設置啓発について

3 田中　悅造 １．持続可能な「水道事業」実現について

4 岡前　昌喜 １．平成１８年度施政方針について

１．文化財について

２．文化行政について

３．観光について

４．古文書について

１．市政方針について

２．教育方針について

7 植村　義昌 １．市の教育方針と当面する課題について

１．新年度予算の取り組みと温暖化対策について

２．食育について

9 岸本　厚美 １.「未来に夢と希望の持てる篠山づくり」とは

１．積極的な結婚支援を

２．男女共同参画センターの充実を

【平成１８年】

個人質問

10

8 藤本　忠男

森本　富夫

第４７回定例会

6 谷　貴美子

1 谷掛　加津一

5 酒井　斉祥

2 吉田　浩明

1 １．篠山市の特徴を生かしたまちづくりを進めるには

番号 質　問　事　項

一般質問実施日：平成１８年３月２０日・２２日

2 １．平成１８年度市政執行方針について

代表質問



会派名

氏　名

１．地域医療と兵庫医大篠山病院問題について

２．水稲の農薬・松枯れ対策の空中散布、ゴルフ場の農薬使用などの自粛、
規制について

３．景観条例制定について

番号 氏　名 質　問　事　項

１．地域医療対策における兵庫医大篠山病院について

２．公共サービス改革法（市場化テスト法）について

１．住民自治とコミュニティの再生について

２．まちづくり協議会について

3 谷　貴美子 １．食と健康維持について

4 植野　良治 １．学校給食センターの民間委託を問う

5 岡前　昌喜 １．政府の医療制度改悪法（案）の問題点と対応について

１．残留農薬規制強化について

２．学校給食センターの機能について

7 西田　直勝 １．給食センターの果す役割と民間委託について

8 岸本　厚美 １．人に、環境にやさしい取り組みを

2 吉田　浩明

6 藤本　忠男

1 谷掛　加津一

個人質問

第４９回定例会

1

代表質問

民主市民クラブ
植村　義昌

番号 質　問　事　項

一般質問実施日：平成１８年６月２７日・２８日



会派名

氏　名

市民クラブ２１ １．篠山農業の将来について問う

波多野　元治 ２．市長の次期に向けての決意を問う

番号 氏　名 質　問　事　項

１．高齢者等への市民税や国民健康保険税等のアップについて

２．決算の公表と同時に財務諸表が公表できるような財務会計システムの導
入について

３．教育委員会制度の見直しと教育委員の公募制について

４．篠山市職員等の公益通報制度について

１．地球温暖化対策実行計画の検証について

２．防災施設、態勢の充実について

１．教育施設の改修、点検について

２．食育教育について

4 谷　貴美子 １．サービスの拡大、充実

6 植村　義昌 １．市の業務委託について

１．篠山の農業施策について

２．水質監視について

３．鳥獣害対策について

１．新しい農政について

２．教育施設等における消防用設備について

5 岡前　昌喜
１．歴史美術館、給食センター等の指定管理者制度（民間委託）適用の問題
点について

河南　克典

個人質問

第５０回定例会

1

7 藤本　忠男

代表質問

3 西田　直勝

1 谷掛　加津一

8 森本　富夫

一般質問実施日：平成１８年９月１２日・１３日

番号 質　問　事　項

2



会派名

氏　名

市民クラブ２１ １．産・官・学連携を基軸にしたまちづくりについて

田中　悅造 ２．来春執行の市長選挙に向けて瀬戸市長の進退を問う

１．篠山市の財政硬直化と行革について

民主市民クラブ ２．独自の福祉施策について

植村　義昌 ３．地域医療について

４．教育委員会のあり方について

番号 氏　名 質　問　事　項

１．歩きタバコ禁止の街に

２．伝建地区へ観光客を

１．教育長を含む教育委員の任命と罷免について

２．小・中学校を含む公の施設における使用料の考え方について

３．地域医療検討委員会の情報公開（傍聴、議事録の公開）について

１．町並み保全とまちづくり

２．ホッケーのまち篠山をめざして

１．地球温暖化防止

２．母子支援について

３．ストレス社会に対応

１．教育基本法の改定法案について

２．市街地の駐車場の有料化後の影響と見直しについて

１．「放課後子供プラン」実施に向けた対応について

２．アドプト・プログラム制度の取り組みについて

7 西田　直勝 １．教育問題と学校給食業務委託について

8 岸本　厚美 １．全国一律の政策から地域の実態にあわせた、きめこまやかな政策立案を

1

第５１回定例会

代表質問

番号 質　問　事　項

3 吉田　浩明

2

1 足立　義則

個人質問

2 谷掛　加津一

6 藤本　忠男

4 谷　貴美子

5 岡前　昌喜

一般質問実施日：平成１８年１２月７日・８日


